



大用小学校学校だより NO.10

とみやま



令和5年9月1日 文責 校長 弘瀬

自分の成長、みんなの成長を実感できる2学期に!

8月の終わりくらいから、夕方になると赤とんぼ（アキアカネ）が見られるようになり、蝉の鳴き声はアブラゼミからツクツクボウシに変わりはじめました。少しずつ、秋の訪れを感じています。

9月1日、子どもたちが笑顔で登校し2学期がスタートしました。42日間の夏休み期間中、子どもたちは家庭や地域で楽しい休みを過ごしてきたのではないのでしょうか。大きな事故やけがもなく、夏休みを過ごし、登校できたことを大変うれしく思います。また、保護者の皆様や地域の皆様には、子どもたちが事故やトラブルに巻き込まれないために、見守りや声かけをしていただき、感謝申し上げます。

夏休みの前半には、加力学習や音楽の練習、水泳の特別練習がありました。天気がよく暑い中でも、全員が登校し、子どもたちはとても頑張りました。8月1日には、安並の市営プールで四万十市・三原村水泳記録会があり、5・6年生が参加をしました。5・6年生はクロールや平泳ぎ、リレーなどに出場し、それぞれが一生懸命、自分の泳ぎを頑張りました。最後まであきらめずに泳ぐ姿はとても格好良かったです。それだけではありません。大用小学校5・6年生の応援は、ナンバーワンでした。人数は少ないのですが、仲間を応援する声は、大きな学校に負けにくいくらい会場中に響き渡っていました。隣で応援していた蕨岡小学校の校長先生は、「よく声が出るねえ!」とびっくりしていました。そして、素晴らしいと褒めていただきました。

さて、2学期は合同運動会やマラソン大会などの体育的な行事や、絵を描いたり字を書いたり、音楽を演奏したりなど、文化的な行事もたくさんあります。個人で頑張る場面やみんなで協力して頑張る場面が多いです。例えば、運動会の輪車競技や作品づくり、音楽祭に向けての練習など、最初は上手にできないこともあるかもしれませんが、しかし、根気強く続けていくことで、必ずできるようになります。そして、できることを少しずつ積み重ねていくことで、才能や能力はぐうんと伸びていきます。このように、子どもたちには、自分やみんなの成長を実感できる2学期にしてほしいと思います。

大用小学校の学校目標は、「笑顔・元気・意欲」です。子どもたちが、笑顔で、元気に、意欲的に過ごせるようにしていきます。また、日々の授業をはじめ、たくさんの教育活動を通じて、子どもたちがより一層成長できるよう、教職員一同、精一杯取り組んでいきますので、引き続きご協力・ご支援をよろしく願います。

プール開放・愛校作業へのご参加・ご協力、ありがとうございました!



8月19日（土）、秋の合同運動会に向けて愛校作業を行いました。児童生徒や保護者、保育所職員、保育所保護者、地域の方々など、約60名の参加をいただき、小学校グラウンドの草刈りや草引き、溝の土上げ、中学校の木の剪定などを行いました。

神谷教頭から児童生徒に、「全家庭の保護者や保育所関係者、地域みなさんがこのようにたくさん集まってくださり、作業をしてくれる。これが富山地域の良さです。みなさんは、たくさんの方々に見守られ、助けられています。今日の草引きは、自分たちが一番頑張りました。」と感謝の心について話をしました。

約1時間30分の作業で、見違えるほど美しい運動場になりました。ご協力ありがとうございました。

令和元年度以来、4年ぶりに夏休みのプール開放が行われました。午前中は水泳の特長があったのですが、毎日、12名くらいの子が泳ぎに来ていました。

保護者の皆様には、2回ずつの監視をしていただきました。また、子ども教室「やまっこ」の小野さんには、毎回、監視をしていただきました。ありがとうございました。

★合同運動会開催日 9月16日（土）8:30 競技開始 雨天顺延

令和5年度四万十市・三原村水泳記録会の入賞者（6位以内）

5年男子 25m平泳ぎ 第3位 平野 さん（記録 30秒）